

Informe de comisión

Derivado de las actividades que se realizan en la Universidad Tecnológica de la Sierra me permito informarle lo siguiente:

El día 05 de enero del presente año fui comisionado a trasladarme al campus de UT de la Sierra para realizar diferentes trabajos de rectoría.

La salida fue a las 06:00 a.m. Del Ex Convento de la Cruz, mi traslado fue en la camioneta doble rodado que pertenece a la Universidad. Llegando a desayunar a Capomal aproximadamente a las 8:00 a.m. posterior al desayuno continuamos nuestro recorrido para llegar a las 9:30 a.m. aproximadamente a la Universidad, a la reunión programada con el personal administrativo y docente que se encuentra laborando en el campus. Durante la reunión la Rectora dio a conocer al personal de nuevo ingreso que se incorpora a trabajar y además, presentó al personal administrativo y los puestos de quienes laboramos en las instalaciones de oficinas administrativas en la ciudad de Xalisco, Nayarit.

Para terminar, se dio un evento deportivo de integración con todo el personal con la participación a los estudiantes y finalizar con la comida. El regreso a la ciudad de Tepic se dio aproximadamente de 3:30 a 4:00 p.m., llegando a las 6:30 p.m.

Atentamente



Lluvia Rocío Pinto Ramírez
Jefe de Oficina